

IWO

Generasi Muda Bersih & Sehat: Danramil 0829-01/Kota Bangkalan Hadiri Giat Khitan Massa

[AHSAN - BANGKALAN.IWO.OR.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.IWO.OR.ID)

Nov 15, 2023 - 15:06



Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto saat menyampaikan sambutan

BANGKALAN, - Pada Rabu (15/11/2023), Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto, mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, menghadiri kegiatan bakti kesehatan "Yayasan Sosial Al Qowi" di Jl. Raya Trunojoyo gg IX Kelurahan Pejagan, Kecamatan Bangkalan.

Acara tersebut bertujuan "Mewujudkan Generasi Muda Bersih & Sehat."

Turut hadir bersama Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, dalam kegiatan ini berbagai tokoh penting, seperti Pj. Bupati Bangkalan, Kabag Kesra Kabupaten Bangkalan, Lurah Pejagan, Ketua Yayasan Al Qowi, Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, tokoh agama, serta Ketua RT dan RW Kelurahan Pejagan.



Foto bersama Danramil 0829-01/Kota Bangkalan bersama Pj. Bupati Bangkalan dan peserta khitanan Massal Bahagia

Giat ini mencakup khitan massal sebagai bentuk upaya kolektif untuk meningkatkan kesehatan generasi muda. Danramil 0829-01/Kota Bangkalan memberikan dukungan penuh dalam menjalankan misi mulia ini, menegaskan komitmen Kodim 0829/Bangkalan dalam mendukung kegiatan sosial yang memberi dampak positif bagi masyarakat.

"Kegiatan khitanan massal ini menjadi wujud konkret dari semangat gotong royong dan kebersamaan dalam menciptakan generasi muda yang sehat. Kami berkomitmen untuk mendukung inisiatif positif seperti ini, karena kesehatan generasi muda adalah investasi bagi masa depan bangsa. Semoga kegiatan ini menjadi inspirasi bagi masyarakat untuk terus bersatu dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat." Tutar Danramil 0829-01/Kota Bangkalan.

Dengan kehadiran berbagai pihak terkait, diharapkan bahwa kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi peserta khitan massal, tetapi juga menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antara pemerintah, lembaga sosial, dan masyarakat dalam upaya menciptakan generasi muda yang sehat dan berdaya.

(Pendim_0829)